

Dedico esta tesis y agradezco....

A mi madre quien me dio la vida y que con su amor y cariño me impulso a dar lo mejor de mí en todos estos años...

A mi padre quien con su amor, cariño y comprensión me enseñó día a día el ver que para ser alguien en la vida hay que hacer las cosas bien...

A mis hermanos que me dieron su amor, cariño y comprensión a su manera e hicieron que con sus palabras me diera cuenta de poner de vez en cuando los pies sobre la tierra...

A mis familiares quienes siempre me apoyaron en todo momento alentándome a echarle muchas ganas a la escuela...

A mis profesores quienes supieron dar las mejores herramientas para que yo estuviese preparado para la vida...

A todos mis amigos: Maru, Yosimar, Mayra, Manuel Alejandro, Sandra, José Luis, Samanta, Jimmy, Héctor Rojas, Erika, los Rodrigo, Roberto, León, Katty, las Bety's, Alina, Liuwa y toda su banda petite, Polo, las Laura's, Jaguar, Pako, las Karla's, Daniel, Ramón, Vane, Ale, Ari, Edmundo, Luisa y todos los que faltan no es porque no los tome en cuenta si no que seria una lista interminable. Todos ustedes siempre confiaron en mí, me apoyaron dándome palabras de aliento cuando lo necesitaba y que siempre me tendieron la mano en todo momento...

A todos los amigos de Piaxtla y alrededor del mundo: Dinorkis (Mi caramelo), Daniel Alejandro (Mi hermano perdido en Venezuela), Chiqui (Mi carajita preferida), Vira (Smeagol), Fusi, Buris, Víctor, Carmen Ysabel, María Alejandra, Christian, Pascualin, Lalo, El Chino, Chuy. Les agradezco los momentos de risas, la confianza y el relajo que aunque pocos, pero que los supimos compartir al máximo y por sus palabras de aliento y apoyo en la realización de la presente tesis...

A todas las personas que me hicieron falta pero que las llevo en el corazón...

Y en especial a DIOS por haberme dado la oportunidad de tener una vida en la cual paso a paso he ido logrando mis metas...

A todos ustedes infinitas GRACIAS....!!!!